



 Una damita propietaria de un central azucarero le regaló un auto del 58 al cantautor Pedrito Rico. Y los asilos de por ahí careciendo de lo más necesario. Así es la vida.

 Hace siete días que no se recoge la basura por la barriada de Santos Suárez. Hay alarma entre el vecindario. Palabra.

 Al extremo que los vecinos de los alrededores del parque ubicado en Figueroa y Vista Alegre la queman ellos mismos. ¿Qué pasa si usted se pasa?

 Telegrama de Carlos Amador desde México: "Saliste o no concejal?" Cualquiera sabe eso a estas alturas, hermano. Gracias por el interés.
